

Myriam
Hernández se
presentará el
23 y 24 de
febrero.



Teatro Municipal de Viña retoma sus actividades

Tras casi 14 años cerrado por los daños ocasionados por el terremoto de 2010, la icónica sala reabrió sus puertas y tiene una programación para este verano que incluye a Myriam Hernández y el musical "Mamma Mia!", entre otros.

GABRIELA OLGUÍN

A pesar del importante deterioro provocado por el terremoto de 2010 en el Teatro Municipal de Viña del Mar, esto no impidió que en 2015 se iniciaran las obras de restauración y recuperación del edificio patrimonial. La inversión fue cercana a los \$10 mil millones, distribuidos entre los aportes de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere), el Ministerio de las Culturas y el propio municipio.

Su renovación permitió elaborar una programación que la alcaldesa Macarena Ripamonti adelanta que se extenderá todo el verano. Con una capacidad para 1.020 espectadores, el recinto de la Plaza Vergara ya ha albergado diversas actividades como talleres, presentaciones artísticas, ballet, conciertos y exposiciones.

Para este verano, el Teatro Municipal de Viña del Mar ofrecerá una amplia gama de espectáculos. El puntapié lo dio Nick Carter, miembro de la recordada *boyband* Backstreet Boys, quien inicia una serie

de conciertos con tres fechas ya agendadas en el país, y el viernes último se presentó en solitario como parte de su gira "Who I Am Tour" en el recinto viñamarino.

Myriam Hernández dará dos conciertos, el 23 y el 24 de febrero, con su "Invencible World Tour". Su exitoso repertorio con baladas como "El hombre que yo amo", "Herida" y "Ay Amor" se mezclará con canciones de su último álbum "Sinergia" (2022).

Con la entrada liberada, previa inscripción, el próximo miércoles, el recinto tendrá un concierto de coro y orquesta de la Universidad Católica de Valparaíso, a las 20:00 horas. Además, integrantes del Centro Cultural Flamenco Triana se presentarán al ritmo del bai-lao, guitarra flamenca y el cante, este 14 de enero.

Para este 19 y 20 de enero se contempla la presentación del musical "Mamma Mia!", bajo la producción de Luis Fierro, que se estrenó en el país en 2018 en el Teatro Municipal de Las Condes. El espectáculo basado en las canciones del cuarteto de pop sueco ABBA con el relato de la dramaturga britá-

nica Catherine Johnson, estará por primera vez en Viña del Mar. En octubre pasado este montaje estuvo en Chillán, La Serena, Temuco, Rancagua, Talca y Concepción.

El elenco de esta puesta en escena incluye 24 personas y está liderado por Piamaría Silva, Annie Murath, Lorene Prieto, Angélica León, José Martínez, Raimundo Alcalde, Daniel Donoso, Patricio Garcés y Andrés Zara. La dirección artística está a cargo de Eduardo Yedro, mientras que la dirección musical es de Javier Herrera. También cuenta con orquestación en vivo.

Para el 21 de enero la programación tiene a "Piazzolla plays Piazzolla en Chile", la banda argentina Escalandrum, que fusiona el jazz, tango, folclor y otros ritmos. En tanto, el viernes 26 de enero se realizará el Octavo Encuentro Nacional Folclórico: Raíces de Reñaca, con la participación de seis agrupaciones junto a un invitado internacional (Colombia).

El sábado 27, se presentará el pianista Roberto Bravo y un día después la obra "La magia de la danza", con el Ballet Nacional de Cuba.